

# Communiqué

### Pour diffusion immédiate

## Des trésors en devenir pour nos sociétés

Le 20 mars, l'Association des femmes diplômées des universités (AFDU Québec) affiliée à l'Université Laval a remis des aides financières à 25 étudiantes lors d'un événement organisé à cet effet à l'atrium du pavillon Desjardins. Depuis la création en de sa fondation en 1990, l'association attribue chaque année des aides financières à des femmes souhaitant poursuivre des études supérieures. À ce jour, plus de 850 000 dollars ont été consacrés à cette mission première.

Cette année, l'association s'est particulièrement investie dans la recherche de fonds supplémentaires destinés à soutenir les femmes dans des domaines où elles sont sous-représentées, comme l'informatique (4 lauréates) et certaines branches de l'ingénierie (génie géologique, physique et électrique). Résultat: parmi les 23 lauréates universitaires, la cohorte 2025 comporte 17 lauréates en sciences. Outre les disciplines des sciences pures et de l'ingénierie, elle compte des lauréates en sciences forestières, sciences de l'agriculture et de l'alimentation, sciences infirmières, médecine et géomatique. (Pour consulter la liste des lauréates, cliquez ici).

Depuis quelques années, l'association réserve des bourses à des étudiantes autochtones. Ainsi, jeudi dernier, deux étudiantes inscrites à l'université, l'une en psychologie et l'autre en travail social, ont été honorées. Trois autres, engagées dans des programmes collégiaux, ont également reçu une aide financière. Ces personnes ont été généreusement saluées par la ministre de l'Emploi, Kateri Jourdain Champagne et en virtuel par le responsable des affaires autochtones lan Lafrenière, de même que par les donatrices habituelles : les Ursulines de Québec, Laurence Molinas et Vivian Carter.

Par ailleurs, des étudiantes en musique, en communication, en design industriel et en psychologie ont aussi su émouvoir le comité de sélection par leur talent et leur engagement. Toutes ont reçu les encouragements sincères de leurs donatrices ou donateurs, qu'il s'agisse de leur décanat, d'une représentante de l'entreprise donatrice ou d'une généreuse membre de l'AFDU.

Ce qui a frappé l'auditoire en entendant ces lauréates parler de leurs parcours et de leurs rêves ce sont les niveaux d'audace, de courage, de persévérance et d'humanité alliés à une solide adhésion aux valeurs féministes et une belle conscience environnementale. Il en faut de l'audace pour quitter son pays et son réseau avec un ou deux jeunes enfants dans les bagages pour s'installer à Québec. Il faut aussi beaucoup de courage pour entamer un programme scolaire tout en soutenant financièrement sa famille. Une bonne dose de perspicacité est requise pour entrevoir qu'en se lançant dans une discipline dans laquelle elles sont sous représentées, elles devront se tailler une place à force de compétences et d'un certain pouvoir de conviction.

Ajoutons en terminant que tout ça, l'AFDU Québec le réalise grâce à sa fondation, mais aussi avec le soutien financier de nombreux partenaires. Aussi, cette année nous avons bénéficié de la contribution de ces personnes, ministères, facultés et entreprises.

INSTITUTIONS
Ursulines du Québec
Rectorat , Université Laval
ENTREPRISES
Ciao Technologies
Tétra Tech Inc.
Raffinerie Valero

# DONATRICES ET DONATEURS PRIVÉS Gemma Ampleman-Marcotte Vivian Carter Godelieve De Koninck Laurence Molinas France Rémillard Robert Tessier

### **FACULTÉS**

Monique Villeneuve

Architecture, Aménagement, Arts et Design

Foresterie, Géographie et Géomatique

Médecine

Sciences de l'Agriculture et de l'Alimentation

Sciences et génie

**MINISTÈRES** 

**Emploi** 

**Enseignement supérieur** 

**Environnement et Lutte contre les changements climatiques** 

**Relations avec les Premiers Peuples** 

Ressources naturelles et des Forêts

Études supérieures

Pour informations:
France Rémillard
Présidente
AFDU Québec
afduquebec@gmail.com
418 837-4262